
Herr Pawlik ist besorgt über die Mitteilung der Post AG, alle Filialen in Deutschland zu 
schließen. Er bittet die Verwaltung um Eruierung, ob auch die Filiale in Eitorf davon betroffen ist 
und welche konkreten Maßnahmen die Post für Eitorf und deren Liegenschaft vorgesehen hat und 
wie die weitere Versorgung der Bevölkerung gesichert werden kann.  
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Bekanntgabe der Verwaltung zu dieser Thematik ist den Mitgliedern des Hauptausschusses 
mit der Niederschrift als Anlage zugeleitet worden (nicht öffentlicher Teil). 
 
Herr Bellinghausen spricht der Vorsitzenden im Namen der CDU-Fraktion seinen Glückwunsch 
für die Sitzungsführung aus. Er  bittet sie für die Zukunft aber darauf zu achten, dass 
Stellungnahmen der FDP-Fraktion von der Fraktion kommen und nicht von der Vorsitzenden 
vorgetragen werden. 


